LA ÚLTIMA CARTA

Dar la cara

Hay temas por los que hay que dar la cara muchas veces. Tiene el riesgo de recibir algún calificativo despectivo. Sin embargo, vale la pena.

Se han conocido, por fin, los abortos realizados durante el 2006 en **España**: 101.592. Frente a los 91.664 del año anterior. Es un incremento del 10,83% y 22.000 corresponden a **Cataluña**. Es una cifra brutal que alarma pero que ha despertado pocas reacciones. Dentro de unos años se preguntarán como era posible que la gente fuera tan apática ante la destrucción de la vida humana. Y eso, además, cuando con tanta perfección se conocía y veía su desarrollo desde la fecundación hasta el nacimiento.

La protesta patronal de las clínicas abortistas, cuando hay fundadas sospechas de que se hacen abortos sin personas tituladas, sin los certificados que exige la ley, pasadas las 30 semanas de gestación y que se tiran los residuos biológicos por el desagüe después de triturarlos, es patética.

Además, hay muchos datos poco conocidos. En la encuesta de una entidad que reparte dinero público para financiar abortos en clínicas privadas, asegura que: el 25% declararon que la intervención fue muy o bastante dolorosa, aplicado a los 22.000 abortos de Cataluña, serían 5.500 mujeres; el 30% (6.600) afirmó haber tenido malestar psíquico o psicológico con posterioridad al aborto; un 22% (4.840) declaró que estaba confundida delante de la decisión a tomar; un 6% (1.320) afirma que "incluso ahora me siento mal" después de haber abortado. Estos datos invitan a preguntar ¿cuántas personas se han arrepentido de acoger un hijo inespe-

más ayuda a la madre?

La madre **Teresa de Calcuta** decía que un joven que defiende a las focas se le trata de héroe, en cambio, un joven que defiende la vida humana no nacida se le presenta como un fanático. Sin miedo al que dirán, vale la pena dar la cara por proteger al ser humano, tiene nuestra misma dignidad y todos hemos sido embriones. El acto,

rado y cuántas se han arrepentido

de abortar? ¿Por qué no se da

convocado por el "Pacte per la Vida", la mañana del domingo 27 en el Palacio de Congresos de Montjuic será una gran ocasión.



XAVIER SOBREVIA

GAME OVER

Ciudadanos invisibles

ajo. Son seres anónimos a los que estamos tan acostumbrados a ver que ya ni los vemos. Aunque caminen junto a nosotros, siempre permanecen lejos de nuestra atención. La vida va a paso acelerado, rápido e imprescindible y nos aleja en un instante de ese mundo miserable.

A menudo, camino del quiosco de mi amigo

Sebastián, me cruzaba con una de esas almas invisibles. No tenía nombre o no quería pronunciarlo, arrastraba un carrito de la compra y, debajo de sus pobladas cejas, aparecía temerosa su mirada, a veces seria v otras triste. Su paso era tibio como la gelatina y aunque pretendía demostrar entereza, la verdad es que se movía como un viejo dinosaurio a punto de caer. Me fascinaba hablar con él. Lo hice por primera vez una mañana lenta de domingo en la Plaza de la Corona y ya nunca lo evité. Fue por casualidad, pero supe que ante mi tenía una vida inmensa. Era un observador implacable, un seductor de palomas y un fascinante escritor en el aire. No le gustaba ir al Xiprer porque

le plantaba de frente y sin filtros su propia existencia, miserable y solitaria. De él mantengo en la memoria la última reflexión que me regaló y que por simple me parece brillante. Hacía referencia a una discusión que dos mujeres tuvieron frente a nosotros una mañana. Tras varios minutos de debate estéril, las dos enormes y peludas señoras, pasaron a defender con pasión sus teorías acerca del color del arroz y de la cantidad de azafrán ideal para condimentarlo. La discusión finalizó con la despedida forzosamente doméstica y con la impresión de que las dos mantenían intactas sus ideas iniciales. Mi socio invisi-

ideas iniciales. Mi socio invisible dijo: "Nunca se convence a nadie de nada".

Hace meses que ya no lo veo. Se ha esfumado del mismo modo que apareció, pero para miles de ciudadanos de esta ciudad nunca habrá existido. Seguramente caminaste junto a él o te apartaste de su fétido trayecto. Su vida no interesó a nadie, como la de tantos individuos invisibles que nos rodean. Somos muchos y hacemos muy poco. Todo el corazón lo guardamos para los programas de cotillas que hacen en televisión y escuchamos una vomitiva suma de despropósitos, maledicencias, chismorreos, suposiciones, conjeturas, apreciaciones, sospechas, figuraciones, imaginaciones, y

mentiras en tarros de mermelada. Miremos de frente con el diafragma abierto de par en par, porque hay gente maravillosa recorriendo esta ciudad disfrazados de espectro.



MARC VIDAL
www.marcvidal.cat

La respuesta a la petición que Mayoral dimita

n el número del pasado 4 de enero de su revista, aparecía un artículo de opinión del Sr. Carlos Sánchez da Silva como responsable de PSUC Viu, en el que según su parecer el alcal-

de Mayoral debería de dimitir por "dignidad política".

Como Primer Secretario del PSC en Granollers, debo decir que le he dado muchas vueltas antes de decidir contestarle, y reconozco que hasta ahora no lo he hecho a través de la prensa en alguna de las oportunidades que me ha brindado, ya que pienso que lo único que hago es darle un protagonismo que los ciudadanos y ciudadanas no le han otorgado.

Una vez dicho esto, pienso que lo que es indigno, es que apenas transcurridos 6 meses de unas elecciones municipales que han dado una muestra más que considerable de confianza de los ciudadanos a la lista del PSC y al Sr. Mayoral como alcalde, usted haga las afirmaciones que hace con el único obje-

tivo de obtener algún titular para que parezca que la organización a la que dice representar ocupa un determinado espacio político.

El alcalde Mayoral, además de ser un gran al-

calde y de ser y tener un trato cercano al ciudadano, si algo le caracteriza es su valentía a la hora de implicarse cuando la ocasión lo requiere. Y tanto en el caso Montserrat Montero co-

mo en el de Policlínica, la actuación era urgente y necesaria. Seguramente lo cómodo hubiese sido mirar para otro lado y dejar que todo continuase igual, algo que quizá su formación habría hecho si hubiese tenido la responsabilidad de gobernar. Pero eso, Sr. Sánchez, sí que resultaría indigno ya que los ciudadanos nos eligen para tratar de solucionar sus problemas, no para enzarzarnos en debates interesados ni estériles.

A mí que también me gustan los refranes, me acojo al de "no hay dos sin tres", y temo a la vez que espero con atención, cual será su tercera propuesta tras la de los presupuestos para el año 2007 y la del carril bus segregado que presentó.

Y para finalizar y ya que como le gusta escribir que el PSC ha sido devorado por la propia dinámica de la ciudad, permítame preguntarle ¿en qué fase de la digestión se encuentra PSUC Viu?



JUAN MANUEL
SEGOVIA RAMOS
Primer Secretario
PSC Granollers